

# DANKSAGUNG

Wir sind tief berührt von der grossen Anteilnahme, die wir beim Abschied unseres geliebten Bruders

## Richard Meier

erfahren durften.

Wir danken von Herzen

- allen, die Richard im Leben Gutes getan und ihn auf dem letzten Weg begleitet haben
- Frau Pfarrer Britta Schönberger für die einfühlsamen Worte
- dem Organisten und Hans Neukom für die musikalische Begleitung
- für all die grosszügigen Spenden, Blumen und den vielen lieb geschriebenen Trauerkarten

Rafz, im Juli 2018

Die Trauerfamilien